
ATA  DA  DÉCIMA  QUINTA  SESSÃO  ORDINÁRIA  DO  PLENO  DO  TRIBUNAL DE
CONTAS DO ESTADO DE ALAGOAS

Aos 04 (quatro) dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, no Plenário das Sessões do
Tribunal de Contas do Estado de Alagoas, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor Presidente
Conselheiro  Fernando  Ribeiro  Toledo,  reuniram-se  os  Senhores  Conselheiros:  Conselheira
Rosa  Maria  Ribeiro  de  Albuquerque,  Conselheira  Renata  Pereira  Pires  Calheiros,
Conselheira  Substituta  Ana Raquel  Ribeiro  Sampaio Calheiros  (convocada) e  Conselheiro
Substituto Sérgio Ricardo Maciel (convocado).  O Ministério Público de Contas esteve presente
representado pelo  Procurador Enio Andrade Pimenta. Havendo quórum regimental e diante da
presença do Ministério Público de Contas, o Excelentíssimo Senhor Presidente declarou em nome
de Deus aberta a sessão, solicitando a leitura da ata da sessão anterior, que foi aprovada. Na hora do
expediente, a Presidência informou que a pauta de todos os Conselheiros ausentes naquela sessão
será adiada para a próxima. Em seguida, o Excelentíssimo Senhor Presidente deus boas-vindas aos
estudantes de Direito da UNIMA, fazendo menção ao Coordenador do Curso, Rodrigo Rodrigues
Bezerra, em nome do Projeto Tribunal de Portas Abertas. Ainda, fez o Presidente uma nota de pesar
em razão do falecimento da servidora Eliane dos Santos Pereira, ocorrido no dia anterior. Por fim,
não  havendo  quem  quisesse  fazer  uso  da  palavra,  passou-se  para  a  ordem  do  dia.  Relatora
Conselheira Renata Pereira Pires Calheiros: TC-8239/2023, prestação de contas de governo-
municipal, retirado de pauta; TC-4442/2015, representação, interessados Prefeitura Municipal-Pão
de Açúcar, Jasson Silva Gonçalves, aprovado acórdão 98.  Relatora Conselheira Substituta Ana
Raquel Ribeiro Sampaio Calheiros: TC-7509/2024, representação, retirado de pauta por equívoco
na  publicação.  Encerrada  a  ordem  do  dia,  o  Excelentíssimo  Senhor  Presidente  trouxe  para
deliberação do Pleno o PAT (Plano Anual de Trabalho), que foi aprovado, sem ressalvas. Por fim,
não  havendo  mais  processos  a  relatar,  nem  quem  quisesse  fazer  uso  da  palavra  facultada,  a
Presidência encerrou a sessão, convocando a todos para a próxima no horário regimental, do que
para constar eu,  Marcia Jaqueline Buarque Antunes de Albuquerque,  redigi  a  presente ata,  que
depois  de  lida  e  aprovada  será  assinada  pelos  Senhores  Conselheiros  presentes  e  pelo  Douto
Procurador do Ministério Público de Contas.


